



2 学期 始 業 式

8月25日(月)学校に元気な兼城っ子の姿が戻ってきました。日焼けした顔で元気に登校した兼城っ子、きっと充実した夏休みを過ごしたことでしょね。

1校時に行われた2学期の始業式を行では、児童を代表して3年生の島根月希さん、勝連紘那さん、5年生の高吉叶和さん、平良爽輔さんが、一学期に頑張ったことや夏休みの思い出、そして2学期に頑張りたいことを堂々と発表してくれました。

校長からは、「①仲間と協力して、支え合って ②夢や目標に向かって」一生懸命取り組む大切さを伝えました。

2学期は運動会があります。運動会では一生懸命取り組む姿、仲間と協力し合う姿をたくさん見ていただけたと思います。

2学期も兼城っ子が「Let's try 今日も楽しもう」を実現できるよう、職員一同「チーム兼小」で頑張ります。保護者の皆様のご支援ご協力をお願いいたします。



学校生活リズム

2学期がスタートしてはじめての1週間は、学校生活のリズムを取り戻すため4校時までの授業としています。早寝早起き、朝ごはんをしっかり摂って登校するとともに、学校生活のリズムに体を戻すよう協力をお願いします。また、まだまだ暑い日が続いています。熱中症予防や体調を崩さないためにも、「早寝早起き・朝ごはん」、そして水筒やハンカチを持たせ、着帽で登校するようご協力をお願いします。

9 月は学力向上月間

糸満市では、9月を学力向上月間と位置付けています。本校では、9月から11月を「学力向上家庭学習(自学自習)月間」として、家庭学習(自学自習)の取り組みである「めもふチャ」を再確認し、取り組みを強化していきます。

「めもふチャ」とは、

- ①め…めあて ②も…問題 ③ふ…振り返り ④チャ…チャレンジ問題

この流れで家庭学習を進める方法です。

自らめあて(目標)をたてて課題に取り組み、その取り組みを振り返り、さらにチャレンジ問題に取り組みPDCAサイクルを積み上げることで、予測不能な時代を自ら生き抜く力をつけることが期待できます。

また、10月からは、「がんばりリレーノート」を予定しています。「がんばりリレーノート」とは、学級内で1冊のノートをリレー方式で回し、ノートが回ってきた日は、お友達の学習の仕方を参考にしながらそのノートで家庭学習を行っていきます。ノートが回ってきた日は、保護者の皆様も目を通してみて下さい。